

NOTICIAS ESPACIALES, NÚMERO 28, 20 DE JUNIO 2024, ALENYM, NAVE

NUEVA S.S. HYADES

Published 21 June 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver... que vea.

Para que tengan algo de contexto sobre lo que está pasando y más sobre lo que hablaré aquí, les sugiero que vean los dos o tres videos anteriores de Space News, los números 27, 26 y 25, si aún no lo han hecho.

Una vez más, debo utilizar muchas palabras humanas, la mayoría de las cuales se basan en terminología naval. Sé que muchas pueden estar cargadas de significados no deseados que pueden aplicarse o no a los contenidos Taygetanos, sin embargo siguen siendo las mejores que puedo encontrar para describir cosas y clasificaciones de naves y equipos no humanos. Todavía menciono esto, aunque todos somos de la misma especie.

La primera noticia de hoy es sobre la Reina Alenym. Ha sido trasladada desde una cápsula médica seca que se usa para tratar problemas leves a una cápsula médica húmeda de inmersión total que se usa para tratar afecciones médicas graves o cuando es necesaria una regeneración física completa por cualquier motivo. La condición de la Reina Alenym es estable, y la cirujana de esta nave, Senetre, ha asegurado a todos que está fuera de peligro, pero debe permanecer en su módulo médico durante el tiempo restante de su tratamiento para una recuperación completa, y eso puede ser hasta tres o cuatro meses máximo.

Aunque los pods médicos son tema para otro video, puedo mencionar que utilizan tecnología holográfica de alta energía en conjunto con una inmersión total, en un líquido especial lleno de células madre que reemplazan progresivamente cualquier tejido dañado. Son capaces de devolver un cuerpo biológico a su máximo potencial genético y también son capaces de hacer que vuelvan a crecer las extremidades perdidas.

Como pueden imaginar, estas cápsulas se utilizan para tratar las afecciones médicas más graves. Sin embargo, muchas personas en innumerables sociedades interestelares avanzadas también las utilizan para mejoras cosméticas, aunque muchos lo consideran un abuso del sistema.

Aun no se sabe si la Reina Alenym regresará a sus deberes como reina de Taygeta al final de su tratamiento o decidirá retirarse, pero según las últimas cosas que me dijo antes de ingresar a las cápsulas médicas, y también según lo que ella ha expresado a otras personas, incluido el Alto Consejo de Taygeta, y también basandome en sus últimas acciones, Alenym probablemente optará por no regresar a sus deberes como reina, pero sigue siendo su elección. Supongo que lo sabremos en tres o cuatro meses.

Pasando a la siguiente noticia, el pasado lunes 17 de Junio de 2024, llegó desde

Temmer la flamante nave estelar Hyades, recién salida del astillero, la primera de su clase que esta designada como destructor ligero, y se colocó en la órbita baja de la Tierra junto a la nave estelar Toleka y la nave estelar Águila Vigilante, que también es un destructor. Su papel aquí es ser una escolta de protección y un escudo para la nave estelar Toleka que es el buque insignia de la flota Taygeteana.

La llegada y presencia de la nave estelar Hyades aquí fue fuertemente sugerida por el Alto Consejo de Taygeta como parte de su respuesta al ataque contra la integridad de la Reina Alenym y es parte de la fuerte escalada del poder militar de Taygeta en esta región.

Mientras tanto, a petición del capitán y la tripulación de la nave estelar, la nave de clase destructor Águila Vigilante permanecerá de servicio aquí por un periodo de tiempo más largo, retrasando su regreso a Temmer al menos varios meses más, si no indefinidamente. Esto sin contar la rotación de tripulación necesaria que deben tener la mayoría de las naves estelares, excepto Toleka porque aquí nadie quiere dejar sus puestos.

Por rotación de tripulación me refiero a que los miembros que están más cansados y necesitan un descanso de sus deberes aquí deben regresar a sus hogares de origen para descansar, mientras que otros nuevos vienen aquí para reemplazarlos, a pesar de que la nave en sí permanece estacionada aquí en órbita terrestre baja.

A partir del 17 de este mes, la nave estelar Toleka será escoltada a corta distancia por dos destructores, uno a cada lado. La nave estelar Hyades, que toma su nombre de la constelación del mismo nombre, es la primera de su clase, y me han informado que ya ha comenzado la construcción de la segunda de su clase, que se llamará nave estelar Cyndriel, en honor al planeta que orbita alrededor de la estrella gigante Aldebaran, que también es una colonia Taygeteana.

Los destructores clase Hyades son naves Taygeteanas de última generación que en este momento son, con diferencia, las naves estelares más avanzadas que jamás hayan salido de un astillero Taygeteano. Con solo 310 metros de largo, son pequeñas en comparación con otras naves designadas como destructores. La clase Hyades es exactamente el doble de larga que un destructor de la clase Arleigh Burke construido por humanos de la marina de los Estados Unidos, por lo que, para los estándares espaciales, se clasifican como destructores ligeros. Están equipadas con cuatro motores de turbina de plasma magnético contra rotativo de última generación, que son exactamente los mismos utilizados en los nuevos cazas Suzy Mark 6.

La clase Hyades también incorpora sistemas y robótica totalmente automatizados, así como las super aleaciones metálicas polimórficas y auto reparadoras más avanzadas. También electrónica de última generación e inteligencia artificial holográfica cuántica, que le permite funcionar en el espacio profundo durante periodos prolongados, requiriendo mínimo o ningún mantenimiento.

La Hyades es también la nave mayor mas agil de la flota Taygeteana, ya que puede maniobrar mas como una nave estelar de clase caza en lugar de cómo se espera que lo haga una nave mayor.

La desventaja es que es pequeña por dentro y, por lo tanto, no tiene un espacio de ocio adecuado para la tripulación como lo tendría una nave más grande, lo que hace que sea más difícil y estresante ser miembro de la tripulación dentro de ella durante

periodos prolongados.

Como es habitual, cuando una nave Taygeteana llega aquí en órbita terrestre, se organiza una fiesta de bienvenida, pero a diferencia de las últimas que se celebraron a bordo de la nave estelar Toleka, esta se organizó parcialmente a bordo de la propia Hyades para la bienvenida oficial y luego la verdadera fiesta con comida y todo se llevó a cabo a bordo de la nave estelar Alcyone, ya que tiene mucho más espacio adecuado en su interior.

La fiesta de bienvenida ya no se llevó a cabo a bordo de la Toleka debido a preocupaciones de seguridad en torno a la Reina Alenym y a mi, porque sospechamos fuertemente que los patógenos contra ella fueron introducidos por alguien durante las festividades.

Durante la fiesta, varias personas que son miembros del Alto Rango del Consejo y de todos los planetas de Taygeta, pero que no son miembros del Alto Consejo de Taygeta como tal, vinieron a felicitarme por mi reciente coronación, pero no conocía a ninguno de ellos, así que me sentí bastante incómoda a pesar de que todos fueron muy amables y respetuosos conmigo. De todas formas, les agradezco mucho su cortesía.

Como era de esperar, había muchos periodistas de Taygeta allí cubriendo el evento una vez más. Todos llegaron a bordo de la nave estelar Hyades, pero regresaron a Taygeta el 19 de Junio a bordo de la gran nave de suministros Saska 2. Eso es hoy para para mi mientras escribo esto, o antes de ayer para ustedes que amablemente están viendo mi video en español, ya que solo vinieron aquí para el evento.

También estuve muy tensa durante la fiesta de bienvenida debido a los recientes acontecimientos contra la Reina Alenym, así que lógicamente sentí que podrían atacarme de alguna manera a pesar de que estaba escoltada por mis guardias Shinonim, Alia, Kassia y Kara que también es medica cirujana especializada en toxicología y que fue incluida como parte de mi escolta por esa misma razón. Por lo tanto, no pude comer ni beber nada durante toda la fiesta, limitándome solo a oler la comida de mala gana a pesar de mi hambre. Alia, Kassia, Kara y yo dejamos la Alcyone y su grupo temprano por esa razón, porque estábamos allí en persona y no por presencia remota.

Cuando fui al comedor de mi nave, descubrí que los demás miembros de la tripulación se habían comido toda la comida, dejándome sin nada, así que después de estar en un festín lleno de comida con un olor delicioso, terminé cocinando para mí algo fácil y rápido, ya que estaba hambrienta. Comí sola mientras pensaba en el próximo tema para mi canal de YouTube y luego me retiré a mi habitación privada para terminar el día.

Sé que muchos de ustedes sienten curiosidad por mi dieta y la de los Taygeteños, pero mi equipo del CIC se me ha ordenado que no mencioné en este momento que comí exactamente, o lo que como, ya que podría darles pistas a quienes atacaron a Alenym sobre cómo llegar a mí a continuación. Sé que podría ser yo el próximo objetivo.

Esto será todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse para obtener más información, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho carino.

Su amiga,

Mari Swaruu